



Montreuil, le 4 juillet 2022

Monsieur Alain THIRION
Directeur Général de la
Sécurité Civile
et de la Gestion des Crises
Place Beauvau 75 008 Paris

Objet : du dialogue social en faits

Monsieur le Directeur Général,

Les échanges avec vous-même et vos services ont été l'occasion pour nous de souligner la différence notable entre le nombre de nos questions et de vos réponses.

Ainsi le 3 décembre 2021 à cette même remarque vous nous répondiez : « nous sommes une petite structure de 300 personnes face à de nombreux représentants syndicaux qui nous sollicitent régulièrement par écrit. Nous avons du mal à suivre, et mieux vaut tard répondre que mal répondre. »

Lors de réunions collégiales, d'autres organisations syndicales s'insurgeaient d'un même constat auprès de vos services : « pourquoi ne répondez-vous pas à nos courriers ? ».

Aussi nous vous demandons un bilan des interpellations écrites des différentes organisations syndicales (par leurs représentants nationaux/fédéraux) en nombre ainsi que le nombre de celles restées en souffrance.

A noter que le nombre de réponses suffira, nous n'en interrogerons pas la pertinence.

Sûrs que vous saisirez la profondeur de notre question, dans le cadre d'un dialogue social que vous voulez constructif.

Dans l'attente d'une réponse à ce courrier, veuillez recevoir monsieur le directeur général, nos salutations respectueuses.

Pour le collectif fédéral CGT des SDIS

Sébastien Delavoux